

INDRA Y LA UNIVERSIDAD DE LEÓN FIRMAN UN ACUERDO MARCO PARA IMPULSAR LA INNOVACIÓN Y EL EMPLEO

- **La compañía mantiene un modelo de innovación abierta para incorporar ideas y talento con las que desarrollar una oferta de futuro diferencial basada en las tecnologías más avanzadas**
- **El acuerdo permite a la Universidad cumplir con su triple misión de impulsar la formación, la investigación y la transferencia de conocimiento**
- **La nueva generación de ingenieros que salga de la Universidad de León podrá comenzar su carrera profesional trabajando en proyectos de primer nivel**

Madrid, xx de marzo de 2019.- La Universidad de León e Indra han firmado este miércoles un convenio marco con el objetivo de reforzar su colaboración en materia de investigación, desarrollo tecnológico, formación y empleo.

El Centro de Excelencia en Sistema de Seguridad (CES) de Indra en León es uno de principales focos de innovación en soluciones de seguridad de España. Ha trabajado en el desarrollo de sistemas que refuerzan la seguridad aérea en aeropuertos de todo el mundo, diseñado entrenadores de vuelo y simuladores de tiro para soldados del Ejército Español y ha puesto en el mercado soluciones pioneras para luchar contra los incendios forestales o detectar trazas de explosivos.

Para desarrollar todas estas tecnologías, Indra sigue un modelo de innovación abierta basado en la colaboración con otras empresas, *startups*, grupos de investigación y universidades. Gracias a ello puede identificar de forma ágil ideas con las que acelerar el desarrollo de su oferta y responder a las necesidades de sus clientes.

Con la firma de este acuerdo, Indra facilita que la Universidad pueda cumplir con su triple misión de impulsar la formación, la investigación y la transferencia de conocimiento y tecnología. También hace posible que sus investigadores colaboren en proyectos de primer nivel.

El convenio favorecerá la generación de empleo altamente cualificado en León. Indra y la Universidad promoverá que los estudiantes puedan desarrollar sus prácticas y realizar sus trabajos fin de grado con el apoyo de ingenieros de la compañía y con la ventaja de que su proyecto pueda convertirse en realidad.

También ofrecerá la posibilidad de que los alumnos que estén estudiando con una beca Erasmus pueden realizar sus prácticas en la ciudad europea en la que se encuentren. Facilitarán a los alumnos de último curso de Ingeniería de Informática que hayan superado la mitad de los créditos de la asignatura de Sistemas Informáticos la posibilidad de que realicen la parte práctica en sus instalaciones. Y abrirán las puertas de Indra a estudiantes que quieran apoyar a la empresa en el diseño de planes para comercializar internacionalmente sus productos.

Smart Start, talento joven

Indra está desarrollando desde hace años distintas líneas de actuación encaminadas a mejorar su vinculación con los jóvenes profesionales, su formación y desarrollo continuo.

Estas líneas se enmarcan dentro del proceso de transformación cultural que vive la empresa, que ha puesto en el centro de su estrategia a las personas y su talento. Con ello quiere convertirse en la empresa más atractiva para los profesionales de la era digital.

En este marco, Indra ha lanzado el programa Smart Start, una iniciativa que facilita la incorporación de jóvenes a la compañía. El proceso de selección de candidatos está abierto en la [web de empleo](#) de Indra.

Los candidatos que se incorporen podrán desarrollar una carrera profesional de alcance internacional en una compañía global líder, en pleno crecimiento y con proyectos en muy diversas áreas.

Tendrán la posibilidad de participar en el desarrollo de soluciones tecnológicas innovadoras destinadas a los proyectos clave de grandes empresas e instituciones con las que Indra trabaja en los cinco continentes. Además, se desarrollarán profesionalmente en una empresa con sede en España, desde donde se toman todas las decisiones en ámbitos como el análisis, la consultoría y la ejecución de proyectos, y se desarrollan gran parte de las soluciones y productos que la compañía implanta en todo el mundo.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.